
5 Pièces

125 m²

Réf. STZ230033

485 000 €

Bargemon
Maison à vendre (83830)
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Située à Bargemon, splendide village médiéval surnommé "La Perle du

Haut Var, cette maison de village historique fait partie intégrante d'une

des  anciennes  tours  du  château,  âgée  de  plus  de  1000  ans.D'une

surface donnée d'environ 125 m², la maison édifiée sur quatre niveaux

est  composée  de  la  manière  suivante  :Rez-de-chaussée  :  une  salle  à

manger  ouverte  sur  une  terrasse  et  offrant  un  plafond  vouté,  une

cuisine équipée.1er étage : deux séjours dont un offrant une cheminée

et des murs en pierres apparentes2ème étage : une chambre en suite

et une seconde chambre3ème étage : une chambre avec une ...

Located in Bargemon, a splendid medieval village known as the "Pearl of the Upper

Var," this historic village house is an integral part of one of the ancient towers of the

over 1000-year-old castle.With an approximate area of 125 sq m, the house, built

over four levels, is composed as follows:Ground floor: an open dining room leading

to a terrace with a vaulted ceiling, an equipped kitchen.1st floor: two living rooms,

one featuring a fireplace and exposed stone walls.2nd floor: one en-suite bedroom

and  1  bedroom.3rd  floor:  one  bedroom  with  a  bathroom.Mezzanine  level:  an

additional room (used ...
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